

## Disfruta de las pistolas de bolas de juguete que es un juego ameno para hacerlo con familiares

Durante años, los juguetes NERF han sido populares, pero en los últimos años ha habido un incremento en la popularidad de las pistolas de juguete. Donde NERF se había limitado a una bola blanda y objetivos suaves para los pequeños, el mercado ahora ha visto la introducción de las versiones de Airsoft. Nerf ha visto la introducción de las vistas de la pistola NERF. Hay pistolas NERF en forma de pistolas con barriles largos, ciertos son automáticos, ciertos están cargados por resorte y algunos son no automáticos.

El más popular es el Spring Powered Nerf N-Strike Elite ECS. Esta es una pistola eléctrica automática completa que puede disparar alrededor de 1000 BBS en una tasa rapidísima. ¡Puede sostener su contra un humano! Si bien la calidad y el rendimiento de los juguetes NERF han estado bajo escrutinio en los últimos años, muchos aún los están comprando. Airsoft fue desarrollado como un juego de simulación militar donde el usuario controlaba una pequeña aeronave objetivo. Las armas de Airsoft simulan la sensación de disparar municiones en vivo a través del uso de BB de goma. Actualmente, Airsoft se ha movido de los militares a la multitud recreativa. Las armas de Airsoft ahora se emplean para la práctica objetivo y para muchos juegos interiores.

Las fuerzas policiales han estado jugando últimamente los policías de juguetes y los juegos de tiro objetivo. Los resultados son asombrosos. Incluso las pistolas de juguete y las armas de paintball se ven reales cuando se dispara. Este es solo un caso de de qué manera se ha llevado el juego para videoconsolas a un nivel diferente. NERF ha saltado a bordo desarrollando juguetes temáticos, como juegos de béisbol NERF y juegos de hockey de NERF.



NERF ha desarrollado muchas pistolas NERF específicamente para pequeños. Los pequeños se divierten con ellos y son seguros para jugar. No se hace ningún daño real a las manos de los pequeños o bien a cualquier parte del cuerpo. Esta es otra razón por la que las pistolas de juguete son tan populares entre los pequeños. Están a salvo y son entretenidos. NERF ha tomado esto un paso más allá y desarrollado NERF WAR, un juego temático de la guerra de NERF para la PSP. La guerra viene con dos equipos que deben proteger el castillo del enemigo que avanza. El punto que se está realizando acá es que debe eludir que el otro equipo se ponga dentro. El punto que se hace aquí es que la guerra de Nerf no es un juego de habilidad, sino más bien un juego de habilidad en la velocidad con la que puede detener a un contrincante ingresar a su castillo.

Al jugar en las Guerras Nerf, el ganador es el equipo que puede sostener su bandera la más larga. Es un juego de guerra, no obstante, y no es muy hábil. Depende de los jugadores hacer la diversión del juego para ellos mismos y para otros. De hecho, jugar a Nerf War es como tener un concurso para poder ver quién puede disparar las pistolas de mayor juguete en la menor cantidad de tiempo.

Sabes lo que dicen, no vas a ganar nada salvo que lo juegues. Eso es lo que hace que la Guerra Nerf sea tan divertida. No solo es un juego, sino más bien asimismo es una forma de enseñar la responsabilidad de los pequeños y de qué manera trabajar juntos como un equipo. Si quiere que sus hijos sean responsables, llévelos a la guerra de Nerf. Si quiere que sus hijos tomen la mayor cantidad de pistolas de juguete, juegue a Nerf War.

Lo primero que querrá hacer es hallar un juguete seguro a fin de que su hijo lo sostenga. El juguete más seguro probablemente sería uno que tenga una capacidad máxima de 4 dosis de munición. Esto quiere decir que si el cartucho estaba lleno, entonces tu hijo solo podía

disparar un disparo. Para los niños más pequeños, una pistola más pequeña es considerablemente más segura.

Antes de irse a la guerra de Nerf, asegúrese de que su hijo comprenda la cantidad de espacio que necesitarán. No dejes que traigan una pistola de tamaño completo, por el hecho de que acabará siendo demasiado para ellos. En su lugar, pídeles que empleen una mini-pistola o bien una pistola falsa que se semeja al verdadero trato. Puede recoger una pistola de juguete o bien 2 y dejarlos en su vehículo para utilizarlo más adelante.

Juega a Nerf Guerra con toda su familia. No hay nada como recuerdos familiares para iniciar un día en casa. Juegue a Nerf con sus hijos, o bien déjelos jugar con sus pistolas Nerf con sus amigos.